

Vos questions / nos réponses

le tabac

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/06/2014 08:46

bonjour! je suis parmi les gens qui mène des études sur le tabaccool et le tabac détruit le corps humain alors suivant la mesure prise pour l'augmentation du prix de tabac c'est ne façon d'enrichir encore d'avantage ses sociétés tabacocooles? je veut savoir que ce qui vous a poussé à prendre cette décision? ce

Mise en ligne le 27/06/2014

Bonjour,

Drogues Info Service est un service d'information et de soutien à destination des personnes concernées par une consommation de drogue. Nous ne sommes pas à l'origine de la décision d'augmentation du prix du tabac.

Cordialement.
